
[事業部会委員]

(4) 座談会形式の次会後援会の人選等について

(5) 地域以外からの見学者対応策の絞込み等について

　　次回の部会開催日　５月　１３日（月）ＡＭ　：　　ＰＭ　４：００　（変更有り）

　　　　　　　　　場所　ウエスター会議室　（会場とルームＮｏ．等は後日ご案内）

(6) 次会写真展の開催場所等について

鹿嶋祭保存会　第６回事業部議事録　

出　席　者

場　　　　所

平成２５年　３月２５日（月）（１６時~）

(1) 部長挨拶

ウエスター　３Ｆ４号会議室

日　　　　時

(3) 鹿嶋船のコンクールの具体化について

(7) その他について

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　☑赤坂光一理事  □山本義臣理事

□高橋昭一理事

本　日　の　議　事

☑広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 ☑安田　正理事  □大倉孝作理事

出席者　☑７名/１０名

☑オブザーバー：高橋　伸（広報部長）

(2) 前回会議議事録の確認



議　事　内　容

　　　実施する方向で「三役各部会合同会議」に諮る。場所は新政酒造跡地（赤坂議員が社

　　　長のイベント使用に対する好感触を得ている）を考える。審査員には地区長老・学校

　　　　審査迄に使用時期が間に合わなければ暫定出費する（ホームページ費用も同様）。

　　　・川尻町の鹿嶋祭を見学調査し参考にしたらどうか。

　　　・地域づくり交付金制度申請を急ぐ。事務局をリーダーに経験者（富田町内会長・高

　　　れる。女性も探したらどうか。

（５）地域以外からの見学者対応策について

　　　　る。内容はポスター・幟旗・ミニ鹿嶋船製作を目論む。今回のポスター製作は交付

　　　　橋伸町内会長を交え数人で書類作制）で対応願う事を「三役各部会合同会議」に諮

　　　飲食場を設けたり審査員になってもらう。ポスターやマスコミ案内で先導する。

　　　長（小学・栗田）・一般・マスコミ・神社（黒丸氏）・保存会員から選出。審査内容

　　　は後日決定する。勢揃いの時間は最長で２時間位に設定する。上手くいけば次次回は

　　　表通り路上に整列させて行うも一考。何れも新屋地域の活性化に繋がる行事になる。

（４）座談会形式の次会後援会の人選について

　　　「鹿嶋さんを語る会」として実施する。秋頃の実施を想定して人選は年代別に配分。　　　　　　　　　　　　

　　　例えば、仙北谷宇一郎氏・斎藤政雄氏・大塚正一氏・冨野勝輝氏・大門勲男氏が考えら

　　　・高橋伸広報部長がプロジェクターを使用して、試験運用中の独自のホームページを

　　　　紹介。独自サーバーで２年間4,095円との事。振興会HP同様に素晴らしく大作である。　　　

（１）部長挨拶

　　　何時までも寒い毎日、本日はご苦労様です。東京は桜満開とのこと、新屋も桜まつり

　　　委員会が明日開かれます。以下省略。

（２）前回会議議事録の確認と補足

　　　全員で黙読後に追加・修正事項は特に無しと確認された。

（３）鹿嶋船のコンクールの具体化について

（６）次会写真展の開催場所について

　　　ウエスター祭りに合わして実施する。会場は２Fロビー（小野監事確約）なら使用に

　　　最適である。色色なテーマを持って写真を集めて展示したらどうか。

（７）その他について

　　　・①事業化してポスターを作成する方向で「三役各部会合同会議」に諮る。②当番町

　　　　の北新町と協議③全町の了承を得る（鹿嶋祭全町連絡会等）。市に後援を打診する。

　　　コンクール案が具体化すれば駅から新政酒造跡地へ誘導し、コンクール会場での軽い


